

Jederzeit würden wir wieder ein Haus
mit Casa - Massiv Holz bauen!

Dieses Holzhaus ist so viel schöner als ein Massiv Haus.
Es war immer ein Ansprechpartner (Frau Fuchs ☺) da.

Besonders hervorzuheben ist die solide Fachberatung
durch Herrn Zillenbach in jedem Bauabschnitt.

Die Einzelgewerke würden kompetent von angenommenen
Hilfsberatern durchgeführt, die wiederum
gut miteinander harmonierten.

Das Wohnklima in diesem Haus ist phantastisch
auch durch den Kamin, der ja unsere einzige
Heizquelle ist.

Wenn jemand sich einen Eindruck verschaffen möchte,
kann er gerne unser Haus besichtigen.

Beste Grüße

Fam. Schmitz

Hoch Reinhagen

6.1.2010